

Verleihung des Preises der Wüstenbecker Stiftung

Auszug aus dem Artikel: Schülerversammlung am Schuljahresende | Main Echo Juli 2024

Als Höhepunkt der Veranstaltung folgte die Überreichung des Wüstenbecker-Preises an zwei besonders engagierte Schüler. Der Preis wurde von Jens Wüstenbecker überreicht, der mit seiner Wüstenbecker-Stiftung dafür sorgte, dass sowohl dieser Preis als auch die vielen anderen Gutscheine an die ausgezeichneten Schülerinnen und Schüler übergeben werden konnten. Schließlich gab es nach der Veranstaltung für alle noch ein Eis.

Die Schülerversammlung machte deutlich, dass es ungemein viele Aktivitäten und aktiv Handelnde gibt, die zu einem gelungenen Schulleben beitragen. Außerdem konnte man sehen, dass die Schule von außen mit nicht unerheblichen Mitteln und viel persönlichem Einsatz enorm unterstützt wird. Allen, die daran mitwirken und ihre Hilfe anbieten, gebührt Lob und Dank.



Schulleitung, Unterstützer und Ausgezeichnete, Foto: Tremel



Herr Wüstenbecker mit den beiden Ausgezeichneten des nach ihm benannten Preises, Foto: Tremel